
Compte rendu CA du
11 Janvier 2023

Ordre du Jour

1. Point sur les licences 2

2. Ladies Cup 2

3. Choix équipementier 3

4. Autorisation tournoi ligue 3

5. Intervention IDEHFI 4

6. Points sur les compétitions 4

8. Point sur les formations 5

9. AG ligue et questions ligues 6

10. Questions diverses 7

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - David Mouchel -
Nicolas Vicart  Fabienne Margueritte - Pierre-Julien Viailly

Absents Excusés
Ludovic Culleron -

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Point sur les licences
A fin décembre le Comité compte 3 316 licenciés soit 539 de plus que la saison dernière à
même période. Cela représente une augmentation de 19.4%.

Le nombre de licenciés est légèrement inférieur à la saison record (3 323 en 2015/2016).
Entre fin décembre et la fin de saison nous avons généralement plus de 300 nouveaux
licenciés, on peut donc espérer finir la saison au-delà des 3 600 licenciés.

- Toujours 0 licence pour l'ASPTT Rouen

- La plupart des clubs ont déjà un nombre de licenciés supérieur à celui de fin de saison
dernière.

- Cependant 3 clubs semblent en difficultés avec moins de 80% du réalisé de la saison
dernière: ASCM(19 licences en cours) LCH et LVP

2.Encadrement chez les agents Hospitaliers à
IDEHFI

L’action est toujours en cours. Il va y avoir un nouveau démarrage de partenariat pendant
les vacances scolaires, le 1er jeudi des vacances scolaires, il y aura une intervention pour
les jeunes en situation de handicap 4h (4*1h) avec des groupes de 6 à 8 enfants. Cela sera
financé par une demande d’une aide tremplin.



3.Points sur les compétitions et stage

- RDJ

Quelques statistiques, sur les 3 premières journées il y a eu 376 inscriptions, 212
participants. Le bassin de rouen est à la traîne avec peu de joueurs et de clubs
organisateurs.

- TDJ

Retour sur le TDJ3 à Grand Quevilly : le déroulement a été compliqué avec fuite sur la
toiture, il y a eu des périodes ou la compétition se faisait sur 3 terrains au lieu de 9. Le JA a
pris rapidement la décision de passer en 2 sets gagnants de 15 points. La fin a été
maintenue à 19h. Il y a eu énormément d’absents 18 joueurs (6-7 joueurs sans certificat
avec suspension). Il y avait environ 100 enfants inscrits.

Pour le TDJ4 (simple et mixte), il y a  47 inscrits à Fécamp et 50 Saint Pierre Les Elbeufs.

Quelques chiffres sur les 3 premiers TDJ:  309 inscriptions, 170 jeunes différents.

- Neo : en attente des inscriptions des clubs

- Duo:
1ere phase terminée, lancement phase 2.

- ICD
J3 terminée, tout se déroule bien. 8 sanctions J2, 1 sanction J3.

- CDJ
Lillebonne a réussi à mettre à disposition le gymnase.
La gestion de la compétition se fera avec Ludovic Culleron à la table de marque et Patrick
Oddou comme JA principal. Des arbitres sont prévus sur cette compétition.

Patrick a pu discuter avec Perrine pour l’organisation coté USl:
Il y a peu de bénévoles car les compétiteurs sont sur un tournoi à La Flèche. Il n’y aura donc
pas de buvette complète.L’USL pense faire une buvette minimale boissons, gâteaux gratuits.

Avec la mise à disposition d’un gymnase par Lillebonne à la dernière minute sans que cela
leur rapporte , le comité pense compenser l'absence de buvette avec une aide de 300€.

- Plateau Minibad



17 décembre 2022, premier plateau au complexe Montgaillard grâce au BPLED et le HAC
qui ont mis à disposition le gymnase . il y a eu 8 jeunes 2 non licenciés

- Stage collectif
Le stage collectif a été géré par Alexis Chevreau et Antoine Bébin (support) à Amfreville. Il y
avait 18 participants malgré l’absence d'hébergement

- Stage Bassin
LVM :19/12, 9 personnes. dont 2 minibad sur la demi-journée, il y encore des personnes qui
inscrivent des joueurs minibad sur les stages bassins qui sont normalement pour les
poussins → cadets). 2 encadrantes, Perrine et Aude (LVM, en support).
USL : 28/12, stage complet 31 personnes. 3 encadrants (Perrine, Léo, Sébastien).

- Ladies Cup
Nous avons eu le retour de la présidente du CIDFF ; il y aura peut-être une permanence le
jour du tournoi.
Roxane propose un échauffement fitminton avec Marine. Proposition validée par le CA.

- CIJ

Le CIJ était annulé, puis un club s’est proposé il se fera sur Alençon.

- Intercomités
Un erreur s’est glissée dans nos calendriers, le gymnase de Bolbec a été réservé pour le
29/30 Avril mais la bonne date est le 13/14 Mai, le gymnase de Bolbec n’est pas disponible
à cette date.
L’intercomités se fera au LVM, 7 terrains sur deux journées en attente de validation pour 2
terrains de plus avec tapis.

- Point sur l’organisation des compétitions comité
Fichier mis à jour par Patrick et sera envoyé prochainement.

4.Reunion Ligue sur le dialogue de gestion
Lors de l’AG de la ligue les axes et l'explication de la lenteur du retour ont été expliqués.
Pour rappel 3 axes sont retenus: tous compétiteurs et chacun sa compétition,
communiquons, une structure un projet. En mai ou avril la totalité du versement de 2022
aura lieu ainsi que la première partie de 2023, mais on ne connait pas les critères.

5.Bad dans les écoles
Un cycle démarre à Amfreville, il y a 2 classes, 11h-12h et 14h15h, l’intervenant est Romain.
Une demande a été faite par Totes pour la prochaine période.



6.Subvention départementale Tremplin Sport et
Manifestation sportive

La demande de subvention pour la manifestation sportive ladies cup a été validée  le 3
janvier, message d’erreur qu’elle a été faite trop tard.

La prochaine demande à faire est le tremplin sport avant mi mars. Le dossier  comprendra
idehfi, journée sensibilité, école, collège.

Pour les interventions de sensibilisation au sport handicap, discutez-en avec  vos
interlocuteurs mairie/école, si cela vous intéresse, revenez vers nous.

7.DAD
La première date a été annulée  - Le 4 février jumiege  est disponible pour recevoir le DAD.
Le DAD (Détection Avenir Départemental) concerne les poussins 1 et poussins 2.

8.Formation MODEF et AB  1
MODEF :18/19 février :Formation validée et mail envoyé aux clubs, mail à envoyer aux
comités limitrophes.

AB1: 1 et 2 avril, 13 et 14 mai, En attente du retour de Romain.

9.Proposition d'emploi
Une proposition de contrat partiel (30/40%) va être faite à une personne et cela sera
complété par un DE en apprentissage à la rentrée.

10. Location Véhicules plutôt que de l'achat d'un
9 places

Avec l’emploi qui se profile, accès jeune (CIJ etc) l’achat de véhicule est de nouveau
abordé. Le  lean ou la location longue durée est à étudier.



11. Maison des sports
Les clés sont récupérées. L’inauguration aura lieu le mardi 24 Janvier  à 10h. Des posters
seront affichés pour habiller le bureau.

12. Facturation
La facturation sera arrêtée au 31/12 et prochainement envoyée aux clubs.

13. Questions Diverses
a. Achat tablettes

Le président demande l'achat de tablettes pour le CDJ et autres tournois organisés par le
comité. Demande validée.

b. Vêtement et équipement
Un achat de vêtement pour les jeunes du collectif et les encadrants a été présenté ~ 500€
achat validé.

c. Fitminton rappel
Roxane demande l’autorisation de faire un événement de fitminton en visio (action peu cher)
pour essayer de donner envie au club d’organiser un événement fitminton dans leur club et
ouvrir à toutes personnes faisant du sport sur les réseaux sociaux.

Le comité participe à hauteur de 200€ pour l’organisation d’une soirée fitminton.
L’encadrant coûte 30/40€ de l’heure, une séance dure 3h environ (1h30 de fit et 1h30 de
badminton. L’aide couvre aussi les frais de buvette. Finalement, l’aide couvre quasiment les
frais dans sa globalité.

d. Intervention avocate:
Les clubs ne sont pas intéressés, 2 ont répondu.

Fin de réunion 23h
Prochaine réunion: 15 Fevrier 19h30


